

Santos: «Nuestro progreso ha estado frenado por un conflicto absurdo»

El presidente Juan Manuel Santos habló sobre los diálogos con las FARC en su discurso en la Asamblea General de las Naciones Unidas. Dijo que apoya reformar el Consejo de Seguridad y lamentó el fracaso de la misión de la ONU en Siria.

El presidente de la República, Juan Manuel Santos, intervino la tarde de este miércoles ante la Asamblea General de las Naciones Unidas en su periodo 67.

El mandatario resaltó eventos del último año, como la Cumbre de las Américas, celebrada en Cartagena, y la Cumbre Río +20 sobre cambio climático. También se refirió a la propuesta de reforma del Consejo de Seguridad de la ONU.

«Colombia cree que el consenso debe guiarnos a consolidar un enfoque integral que incluya un cambio de composición y también de métodos de trabajo que nos permita avanzar en los objetivos de Naciones Unidas, es decir, en la paz y el bienestar de la humanidad», dijo sobre el tema.

Santos hizo mención a otros temas fundamentales del momento, como la guerra interna en Siria y la reconstrucción de Haití.

«Debo manifestar nuestra frustración ante la incapacidad de la comunidad internacional para poner fin a la tragedia que todos los días cobra más y más vidas del pueblo sirio», afirmó.

También habló sobre asuntos claves para Colombia como la lucha antidrogas y los diálogos de paz con las FARC.

Sobre el proceso de paz que se iniciará el próximo 8 de octubre en Oslo, Noruega, el mandatario dijo que «nuestro progreso ha estado frenado por un conflicto absurdo que lleva ya cerca de medio siglo». Y a continuación anunció al mundo la «determinación de avanzar en conversaciones con la guerrilla» para procurar su fin.

El jefe de Estado colombiano resaltó que en esta fase del proceso se contará con el acompañamiento de Venezuela y Chile, a la vez que explicó que la paz no solo le conviene a Colombia «sino a toda la región».

Santos concluyó diciendo que sobre los diálogos de paz confía «entregar a esta asamblea un informe positivo el próximo año».

Santos: «Nuestro progreso ha estado frenado por un conflicto
absurdo»

<http://www.semana.com/politica/santos-nuestro-progreso-ha-estado-frenado-conflicto-absurdo/185399-3.aspx>